

Anlage 1

Entschließung

betreffend Schaffung eines Bundesamtes für Asyl und Migration bis 2013 – Evaluierung der geltenden Bestimmungen des Fremdenrechts

Die Frau Bundesministerin für Inneres wird ersucht, um eine qualitativ höchstmögliche Umsetzung des im Betreff dargestellten Regierungsbeschlusses zu gewährleisten, dem Nationalrat objektives Zahlenmaterial über die bisherige Vollzugspraxis des AsylG 2005, des FPG und des NAG in Form eines schriftlichen Berichts bis 15. September 2011 zu übermitteln.